
Tribune septembre 2022
Ras-le-bol fiscal à Vauréal

Il n’échappera à personne que la fiscalité foncière très élevée depuis plus de 10 ans à Vauréal fait l’objet
d’important débat, récurrent, dont la commune ne se soucie guère.

Tandis que les ménages ont réellement besoin d’un coup de pouce, la surdité de la majorité de Vauréal sur
ce sujet finira par avoir des conséquences, dont elle sera la seule comptable.

Nous invitons les contribuables à établir une comparaison avec les villes de même strate du département,
en particulier pour les classes moyennes et, dans une moindre mesure, pour les classes populaires.

Les vauréaliens en ont assez et nous demandons à la Municipalité d’organiser un référendum qui
démontrera l’importance de ce ras-le-bol.

L’énorme chiffre de l’excédent fiscal 2021 montre bien que le budget peut indéniablement être revu à la
baisse, en s’imposant un meilleur équilibre entre les dépenses et les recettes.

Votre élu, Antoine Migale, vous souhaite une bonne rentrée 2022, après de bonnes vacances bien méritées
pour toutes et tous.

Groupe "L’Avenir de Vauréal avec Vous"
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